

Forums pour les consommateurs

depistage pour garder la garde de ses enfants

Par Profil supprimé Posté le 09/04/2018 à 16h28

Il n'y a pas que les situations routières ou d'entreprise où il est bon d'apparaître esprit sain et corps sain. Lors des divorces hostiles quand l'autre vous accuse de consommer des drogues il est bon de montrer que l'on est détaché de l'usage des drogues. Même l'usage du cannabis peut vous empêcher d'obtenir le droit de garde que vous souhaitez, une garde alternée ne sera pas accepté si la partie adverse met en cause votre parole et que vous n'avez pas de test de dépistage à montrer pour calmer le jeu. Arrêter pour garder ses enfants ça vaut le coup, et mieux encore ne pas reprendre vous permettra d'être plus disponible pour vous et vos enfants. J'en parle parceque je suis concerné.
Bon courage...